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pREFET TIRA MUÍ{rcrpAL *r BsA vENTU*.A nr sÀo RoütrÊ

§ecretaria Municipal de Agricuttura e Desenvolvirnento, 19 de dezembro de 2A24

Assunto: Visita das Equipes de Transiçãa - Rslatório

Na data de 19 de dezembro de 2ü24 as 14:00 horas nas dependências da Secretaria
h4unicipal de Agricultura ocorreu reuniâo entre os me:'*bros das cçmissôes Ce transiçâo da
gestão 2A25-2AZ? tendo cüín* coordenadora ã se*h*ra Rosana Kenear e como
coordenadora da equipe de transiçãa 2$21-2$24 a senhcrita Angela Fatima Strapasson e
ainda presentes: o atual prefeito Edson Flavis Hsffman, a secretário atual de agricuitura
Junior Cezar Rodrigues do Sacramento, o atual chefe de seção Jefferson Oliveira Correa, o
ttácnico agrícola Vilmar Cerineu da §ilva. futura assÊs§*!'a jurídica Beatriz F*rnari, Fabiana
Forekevicz, Gilson Ferreira de Assis, ltamar Campos. Gevanildo de S*uza, e Thiago Ferreira
da Silva que fará registro fotográfico.

As 14.00 deu-se inicio com um dialogo o qual a coordenadora da equipe de transiçâo
2421-2A24 deu uma breve explicaçâc de can:o seria elaboradc esse dscumente e como
seria tal aconnpanharnento e onde ficari* Si*ponível

O futuro secretáris fará um acor"npanharnentc aÍim de cümpreender o funcionamento
de cada segmento dentro da secretaria, a conversa iniciou com o atual secretário apresentou
o quadro funcional atual" após issa deu continuidade descrevendo a freta alual da secretaria
bem como seus irnplementos agrícclas e os predios pertencentes a secretaria, então deu-
se uma breve explicaçãa sobre as equípamentas que se encontram atualmente em
comunidades que sâo frutos de repasses. A partir disso, houve explicação de como se
encontra e as possíveis açôes quê podem ser tcmadas com isso,

Dando cantinuidade entrou-se ein assuntos admi*istrativcs, mmo d bordo,
reembolsos e diárias para colaboradores. A seguir foi dialogade sobre algumas atividades
executadas pela secretaria, como programas e serviços, afirn de dar continuidade no
andamento das mêsmas. Houve dialogo s*hre a documentação dessas atividades bem"

Nas eonversâs que sâ sucederam üs dlálogos foram de c*nveísãr afim
compreender os desafios enfrentados h*je pela secretaria e csmo alguns deles

seguinte foram sobre como os aspeet*s jurídicos que sãosuperados.
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aplicados dentro das limitações da secretaria bem como as timitações que os colaboradores
possuem. Sem mais eu, Jefferson Oliveira Correa, pass* a presente:
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